
                ATA N° 038/2018 
 
Aos dezesseis (16)  dias do mês de outubro do ano dois mil e dezoito, na Sede 
do Poder Legislativo, foi realizada a trigésima sétima (37ª) Sessão Ordinária da 
Segunda Sessão Legislativa - 17ª Legislatura, da Câmara Municipal de 
Lajeado. Presentes os seguintes Vereadores: Ederson Fernando Spohr, Paulo 

Adriano da Silva, Arilene Maria Dalmoro, Sérgio Miguel Rambo, Sérgio Luiz 

Kniphoff, Antônio Nilson José do Arte,  Ildo Paulo Salvi, Mariela Portz, Ernani 
Teixeira da Silva, Waldir Blau,  Carlos Eduardo Ranzi, Antônio Marcos 
Schefer, Adi Cerutti, Waldir Sérgio Gisch e Mozart Pereira Lopes. Verificada a 
presença do número regimental o Senhor Presidente  Ederson Fernando Spohr 
abriu os trabalhos invocando o nome de Deus. A Secretária da Mesa 
Vereadora Arilene Maria Dalmoro,  leu um texto da Sagrada Escritura. ATA 

Nº 037/2018 da Sessão Ordinária foi aprovada por unanimidade com a 
ausência dos Vereadores Paulo Adriano da Silva e Ernani Teixeira da Silva e 
abstenção da Vereadora Mariela Portz. EXPEDIENTE: Conforme Boletim nº 
037/2018 em anexo.VEREADORES INSCRITOS: Arilene Dalmoro, Sérgio 
Miguel Rambo, Nilson do Arte, Ildo Paulo Salvi, Mariela Portz, Ernani 
Teixeira da Silva,  Waldir Blau, Marquinhos Schefer, Adi Cerutti, Waldir 
Sérgio Gisch, Paulo Adriano da Silva justificaram as indicações lidas no 
Expediente. Mozart Pereira Lopes solicitou que fosse votado ainda na Sessão 
do dia de hoje os Projetos de Lei nº 122 e 134-02/2018 de autoria do Poder 
Executivo e justificou as indicações lidas no Expediente.  OS SEGUINTES 
REQUERIMENTOS FORAM APROVADOS DURANTE A SESSÃO: 
CARLOS EDUARDO RANZI: Solicita ao Poder Executivo os motivos pelos 
quais o equipamento de raio x da Unidade de Pronto Atendimento (UPA) 
ainda não foi encaminhado para conserto, pois está danificado desde o dia 19 
setembro e a população carece de atendimento.CARLOS EDUARDO RANZI: 

Solicita ao Poder Executivo os motivos pelos quais a Escola Municipal de 
Educação Infantil Entre Amiguinhos, localizada no bairro São Cristóvão, ainda 
não foi contemplada com câmeras de videomonitoramento, como determina a 
Lei Municipal nº 10.516 de 24 de novembro de 2017, que dispõe sobre a 
instalação de câmeras de monitoramento de segurança nas EMEIS - Escolas 
Municipais de Educação Infantil - e cercanias do município de Lajeado. No 
último final de semana o educandário teve bens furtados, como televisão, 
aparelho de DVD, merenda escolar, entre outros, e se houvesse câmeras de 
videomonitoramento este crime poderia ter sido inibido ou então poderia 
auxiliar a elucidar os fatos. EDERSON FERNANDO SPOHR: Solicita ao 
Poder Executivo que estudem a colocação de um quebra-molas na Rua Érico 
Weber n° 1266, bairro São Bento. Importante resaltar que essa demanda já foi 
solicitada diversas vezes em 2017, inclusive com protocolos. Caso o pedido 
não seja atendido, gostaríamos de uma resposta oficial nos relatando os 



motivos, para que assim possamos dar a devida resposta aos moradores. 
SERGIO LUIZ KNIPHOFF: Solicita espaço para falar sobre o corte de 2% no 

orçamento da educação do município de Lajeado. ORDEM DO DIA: OS 
SEGUINTES PROCESSOS FORAM APROVADOS POR 
UNANIMIDADE: Processo nº 57.656, contendo o Projeto de Lei n° 119-
02/2018, de autoria do Poder Executivo que: ”Autoriza o Poder Executivo 
Municipal a abrir Crédito Suplementar”.Processo nº 57.691, contendo o Projeto 
de Lei CM n° 047-02/2018, de autoria do Vereador Adi Cerutti que: 
”Denomina de Rua Rudi Schnack a Rua A, do Loteamento Conventos VI e a 
Rua B, do Loteamento Irminda Ritter, localizados no bairro 
Conventos”.Processo nº 57.741, contendo requerimento de autoria da 
Vereadora Mariela Portz”.Processos nº 57.742 e 57.743, contendo requerimento 
de autoria do Vereador Antônio Marcos Schefer.Processo nº 57.746, contendo 
requerimento de autoria do Vereador Paulo Adriano da Silva.Processos nº 
57.748 e 57.749, contendo requerimentos de autoria do Vereador Carlos 
Eduardo Ranzi.Processo nº 57.750, contendo requerimento de autoria do 
Vereador Ernani Teixeira da Silva.Processo nº 57.755, contendo requerimento 
de autoria do Vereador Sergio Miguel Rambo.Processo nº 57.756, contendo 
requerimento de autoria do Vereador Nilson do Arte. Nada mais a tratar, o 
Senhor Presidente, após determinar a próxima Sessão Ordinária para o dia 
vinte e três (23) de outubro de 2018,  encerrou  os  trabalhos  invocando a 
proteção  de Deus.  E,  para   constar,   lavrou-se  a  presente  Ata,  que  depois  
de  lida  e  aprovada,  será  assinada  pelo  Senhor  Presidente,  Vice - 
Presidente e Secretária da Mesa.  Lajeado,  16  de  outubro de  2018. 
 
 
        Arilene Maria Dalmoro                                Paulo Adriano da Silva 
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Ederson Fernando Spohr 
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